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Bonsoir,

MIDEX

Visite des nouveaux colis. Je vais faire la facture EMERGENT et envoie la domiciliation bancaire demain.

Il n’y a pas beaucoup de trafic de colis chez Midex depuis le début de la crise.

ORANGE

Le RDV est reporté pour la semaine prochaine.

PGDI

Avec Antra, nous sommes allé visiter le chantier de câblage du nouveau bureau du PGDI.

Les câbleurs ont bien travaillé.

La pose est particulièrement difficile (très physique) car comme on utilise pas des goulottes, ils sont obligé

de passer les câbles à l’intérieur des murs de séparation en Placoplatre et il faut percer les supports métalliques
tous les

1 mètre.

 Je re-insiste pour payer les primes des câbleurs. Ce sont des petits employés et voient à court terme.

En plus, ils ont dû percevoir un 13ème mois chez APMA.

CONNECTIC

Lucy m’a parlé qu’elle veut prendre en responsabilité d’autres tâches, et m’a demandé mon avis.

Je lui ai dit qu’il faut qu’elle m’assiste pour la conception de l’Intranet.

En priorité immédiate, voir avec Lyna le stock (Intranet + Aménagement).

A partir de demain, Lucy sera dans mon bureau pour traduire et rédiger les cahiers de charges de nos besoins
pour l’Intranet.

On a tout de suite fait une réunion avec José pour discuter des modules restants à développer. Il y en a encore
beaucoup.

Nous pensons comme solution de prendre des « Consultants » développeurs pour une durée déterminée et finir
rapidement tous

les modules de l’Intranet. Il vaudrait mieux avoir 3 ou 4 développeurs consultants pendant 2 mois et avoir tout
l’Intranet fonctionnel
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que s’éterniser avec José seul.

Dans ce schéma, José restera le chef de projet du développement, fera les points avec les consultants sur les
règles et charte à respecter.

Mais surtout, il sera responsable de la standardisation des codes pour qu’il puisse maintenir après.

 Ahoana ny hevitrao @ io option io ?

Raha d’accord ianao dia hanontany développeurs izahay.

Merci.
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